

La nouvelle piste peut être éclairée durant la nuit. DR

Une nouvelle piste de ski ouvre à la Videmanette

Rougemont

Le ski-club local dispose depuis fin décembre d'un terrain de jeu avec ski lift et éclairage pour des nocturnes.

Le ski-club de Rougemont a attendu la toute fin de 2022 pour s'offrir le cadeau de ses 100 ans au bas du domaine de la Videmanette. Le 28, la société y a inauguré une nouvelle piste munie d'un ski-lift flambant neuf.

«Il s'agit d'une installation privée financée par de précieux donateurs, même si nous avons conclu un partenariat qui permet aux détenteurs d'un abonnement de ski Top 4 (ndlr: Gstaad, Adelboden, Grindelwald et Hasliberg) de profiter de notre piste», explique Régis Henchoz, du comité du ski-club.

Le secteur concerné retrouvera ainsi des skieurs après avoir fait partie du domaine de la Videmanette par le passé jusqu'à la mise en fonction de la télécabine.

À la base, la petite dernière, 370 mètres, est prévue pour l'entraînement de skieurs locaux ou d'ailleurs, ainsi que des courses. Elle peut être louée par des tiers de 19h à 21h, quand bien même le manque de neige a limité le nombre de soirées durant ces trois premières semaines d'exploitation.

Éclairage de nuit

Autre particularité, des soirées en nocturne sont possibles les mercredis et vendredis de 19h à 21h grâce à un éclairage de circonstance. N'est-ce toutefois pas à contre-courant des recommandations fédérales sur les économies d'énergie? «La réflexion a eu lieu, mais le projet a débuté avant cette éventuelle pénurie d'électricité et étant donné que la plupart des entraîneurs des ski-clubs de la région ne sont pas des professionnels, des entraînements nocturnes facilitent l'organisation.»

«Il s'agit d'une installation privée.»

Régis Henchoz, membre du comité du ski-club

Régis Henchoz rappelle également qu'une piste éclairée existe à la Videmanette depuis décembre 1971. «C'était l'une des premières de Suisse. L'installation a fonctionné jusqu'en 2020-2021, après quoi nous n'avions plus les autorisations nécessaires.» **Karim Di Matteo**